

De pluies intenses affectent l'Ouest de Cuba



La Havane, 10 janvier, (RHC) Des pluies intenses affectent depuis ce vendredi soir la côte nord occidentale de Cuba, notamment de La Havane.

Le Centre de Pronostics de l'Institut de Météorologie précise que les pluies qui sont accompagnées d'orages, sont associées à une zone d'instabilité atmosphérique.

Une note de ce centre signale que même si la tendance est à la diminution graduelle de l'intensité des pluies, celles-ci persisteront jusque dans la soirée.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/43156-de-pluies-intenses-affectent-louest-de-cuba>



Radio Habana Cuba